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Teaser Deutsch/English (256 Zeichen) 

Progressive House vom Feinsten. Drei Tracks die „grooven“. Wie es sein muss. 
Milky Way ist dabei auch noch schön inclusive Gänsehaut Feeling. My Galaxy 
steht dem in nichts nach. Pinwheel kommt auf dem Punkt. Wer von den dreien die 
A-Seite ist, entscheidet da nur noch der persönliche Geschmack. 
 
Progressive House at its best. Three tracks that "groove". As it must be. Milky 
Way is also a nice inclusive goosebumps feeling. My Galaxy is in no way inferior. 
Pinwheel gets to the point. Who of the three is the A-side, is only decided by 
personal taste. 

 
Beschreibung/Description (1025 Zeichen) 

Meißen im Jahr 1997. Die wohl berühmteste Porzellan Stadt der Welt ist in heller 
Aufregung. Dank der vielen Satelliten Schüsseln im Ostteil von Deutschland, 
profitiert nun auch Meißen und seine jungen Mitbürger vom Phänomen Evosonic 
Radio, das damals überall in Europa die elektronische Musik in die Wohnstuben der 
Menschen brachte. So auch zur Familie Gottwald. Der damals 23-jährige Rene 
wurde wie viele andere musikalisch stark vom Radio Sender geprägt. In den 1990er 
Jahren kaufte er sich vom ersten Lehrlingsgeld seine Technics Plattenspieler. 
Diverse DJ-Auftritte vor Publikum folgten. Schon früh begann er mit der 
Komposition eigener Tracks. Amiga 500, E-MU Sampler, Clavia Nord Lead und die 
Bass Station hießen damals die Umsetzer. 
Aus dem Amiga wurde später ein PC und aus dem Sound der 1990er wurde Deep- 
und Tech House. Rene Gottwald nennt sich jetzt als Künstler Awiy Disco und 
Evosonic Radio hat jetzt auch Evosonic Records und sendet immer noch.  
Zwei Versuche brauchte Rene aka Awiy Disco, um die Aufmerksamkeit von 
Evosonic Records auf sich zu ziehen. 

 
Meissen in 1997, probably the most famous porcelain city in the world is in a state 
of great excitement. Thanks to the many satellite dishes in the eastern part of 
Germany, Meissen and its young citizens now also benefit from the phenomenon of 
Evosonic Radio, which brought electronic music into people's homes all over Europe 
at that time. This also applies to the Gottwald family. The then 23-year-old Rene 
was, like many others, musically strongly influenced by the radio station. In the 
1990s, he bought his Technics record player from his first apprenticeship money. 
Various DJ performances in front of an audience followed. He began composing his 
own tracks at an early age. Amiga 500, E-MU Sampler, Clavia Nord Lead and the 
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Bass Station were the name of the converters back then. The Amiga later became a 
PC and the sound of the 1990s became Deep- and Tech House. Rene Gottwald now 
calls himself Awiy Disco and Evosonic Radio now has Evosonic Records and is still 
broadcasting.  It took Rene aka Awiy Disco two tries to get the attention of 
Evosonic Records. 

 

 

Track List / Infos: 
 

Awiy Disco – Milky Way (Original Mix) – 07:38 min 

Awiy Disco – My Galaxy (Original Mix) – 06:52 min 

Awiy Disco – Pinwheel (Original Mix) – 06:17 min 

 
All tracks written and produced by Rene Gottwald. 

Mastering by http://sledgermastering.by/ 
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